
第 7回下鎌田地域小学校統合に向けた 合同会議 議事録（要旨） 

 

【日 時】 令和 3年 6月 24日（木）18時 30分～19時 15分 

 

【場 所】 下鎌田西小学校 西っ子ホール 

 

【主な内容】 

(1)校名公募について 

  ・今月実施した校名案の公募結果の中から、5案以内で選び事務局に提出、次回の合同 

会議で最終候補案を数案決定する。 

 

(2)校章・校歌について 

  ・実務的な検討は学校、PTAを中心とした統合準備委員会の中で進める。 

 

【意見交換内容】 

・校名公募について、今月実施した校名案の公募結果の中から、5案以内で選び事務局に提出、次

回の合同会議で最終候補案を数案決定するという進め方でよいか。（事務局） 

→よい。（全員） 

 

・校章・校歌等の検討は、合同会議での意見をふまえて、学校や PTA が中心となる統合準備委員

会の中で具体的な検討を進めていただきたい。（事務局） 

→校名が決まらない段階で何を決めれば良いのか難しい。決まった名称に合わせて数パターン考

えなければいけなくなる。 

 

・事務局では具体的にどんなアイデアがあるか。 

→校章を公募する際、モチーフを入れてほしいという意見を取り入れたり、校歌はフレーズのみ

を募集するなどのアイデアがある。また、校歌は統合後に作るという考え方もある。（事務局） 

→区内の瑞江第二中学校は開校後に校歌ができた。他の事例として長崎県の五島列島の学校では、

校歌を有名ミュージシャンに作って貰ったというエピソードがある。 

 

・どちらにせよ、校名が決まらないと具体的に決められないと思う。今後、事務局としての案も

検討して進めてほしい。 

 

 

以上 


